

NOTA DE PRENSA

Ysios Capital invierte en ReprNovo, que levanta 65 millones de dólares para financiar terapias innovadoras en salud reproductiva

- **ReprNovo** es una compañía biotecnológica especializada en el desarrollo de tratamientos pioneros para la infertilidad tanto masculina como femenina, además de patologías uterinas para las que no hay tratamientos aprobados en la actualidad.
- La biotecnológica ha establecido una filial en Barcelona para reforzar su actividad clínica en un entorno líder en salud reproductiva.
- Ysios Capital forma parte de un sindicato internacional de inversores integrado por Jeito Capital, AXA IM Alts, M Ventures y ALSA Ventures.
- **ReprNovo** es la decimosexta y última inversión del tercer fondo de Ysios Capital, Ysios BioFund III, y la primera en el ámbito de la salud reproductiva.

BARCELONA 21 de mayo de 2025 – Ysios Capital, gestora española líder en inversiones en el sector biotecnológico, ha anunciado hoy su participación en la **Serie A de 65 millones de dólares de ReprNovo**, compañía dedicada al desarrollo de tratamientos innovadores en medicina reproductiva y salud de la mujer. La ronda ha sido liderada por **Jeito Capital**, con la participación de **AXA IM Alts, M Ventures, ALSA Ventures e Ysios Capital**.

Fundada en 2021, ReprNovo cuenta con dos compuestos en fase clínica:

RPN-001 (leflutrosole), una terapia oral para el tratamiento de la infertilidad masculina asociada a bajos niveles de testosterona, una condición cada vez más frecuente en hombres jóvenes. Esta tendencia evidencia un deterioro generalizado de la salud reproductiva masculina, considerado ya un problema de salud pública, y subraya la necesidad de contar con tratamientos eficaces y seguros.

RPN-002 (nolasiban), una terapia oral para mejorar las tasas de éxito en técnicas de reproducción asistida y para tratar la adenomiosis. La adenomiosis es una enfermedad ginecológica que afecta al útero causando dolor, sangrados intensos e infertilidad, y para la cual no existen tratamientos aprobados. Como la endometriosis, es una patología común presente en aproximadamente una de cada cuatro mujeres que acuden a evaluación ginecológica.

“Esta inversión representa una doble apuesta para Ysios Capital: por un lado, nos adentramos en una nueva área para nosotros, el tratamiento de la infertilidad, y por el otro, lo hacemos con un enfoque en la infertilidad masculina, un problema creciente y aún poco visibilizado dentro de la salud reproductiva. Estamos convencidos de que ReprNovo es la mejor compañía para dar este paso, por la experiencia de su equipo y la madurez clínica de sus programas”, ha explicado **Guillem Laporta, Partner de Ysios Capital** y responsable de la inversión.

Como parte de su crecimiento, ReprNovo ha establecido una **filial en Barcelona**, desde donde potenciará su desarrollo clínico. La ciudad se ha consolidado como un polo de referencia europeo en salud reproductiva, tanto por la calidad de sus clínicas especializadas como por su ecosistema de innovación y talento en investigación biomédica.

Tras la operación, **Guillem Laporta** se ha incorporado al consejo de administración de ReprNovo junto a representantes de **Jeito Capital, AXA IM Alts y M Ventures**, todos ellos destacados inversores en biotecnología y salud.

Esta operación marca la **decimosexta y última inversión del fondo Ysios BioFund III**, que ha respaldado a algunas de las compañías europeas más innovadoras en áreas como oncología, enfermedades raras, neurociencia y, ahora también, salud reproductiva.

Acerca de Repronovo

Repronovo es una compañía biofarmacéutica centrada en medicina reproductiva y salud de la mujer. Fundada en 2021, desarrolla soluciones terapéuticas innovadoras para tratar la infertilidad masculina y femenina, y patologías uterinas como la adenomiosis. Su equipo combina experiencia en desarrollo clínico, regulación y lanzamientos comerciales. Cuenta con sedes en Lausana (Suiza), Copenhague (Dinamarca) y Barcelona (España). Más información en www.repronovo.com.

Acerca de RPN-001 (leflutrolole):

RPN-001 es un compuesto administrado por vía oral para el tratamiento de la infertilidad en hombres con niveles bajos de testosterona. Esta molécula inhibe la enzima aromatasa, suprimiendo la conversión de testosterona en estradiol y, normalizando los niveles de testosterona. Los niveles bajos de testosterona son cada vez más frecuentes, incluso en hombres jóvenes, lo que pone de manifiesto la necesidad de nuevos tratamientos. Repronovo cuenta con un acuerdo de licencia global exclusiva con Mereo BioPharma para el desarrollo y comercialización de leflutrolole.

Acerca de RPN-002 (nolasiban):

RPN-002 es un compuesto administrado por vía oral para mejorar las tasas de éxito en técnicas de reproducción asistida y para tratar la adenomiosis. Esta molécula es un antagonista del receptor de la oxitocina, pudiendo reducir la contractilidad uterina anormal. El proceso de implantación tras la transferencia embrionaria es un factor clave para determinar el éxito de los tratamientos de reproducción asistida, y la reducción de la contractilidad anormal puede aumentar las tasas de embarazo y nacimientos. Aunque muchos aspectos de la reproducción asistida han evolucionado, no existe un fármaco aprobado para aumentar la probabilidad de implantación embrionaria. En el manejo de la adenomiosis, RPN-002 puede minimizar la inflamación local, aliviar el dolor menstrual y, potencialmente, mejorar las tasas de fertilidad en mujeres afectadas por esta enfermedad. No existen medicamentos aprobados para esta condición ni otros fármacos conocidos en desarrollo. Repronovo ha adquirido los derechos exclusivos, incluidos toda la propiedad intelectual y activos asociados, relacionados con nolasiban.

Acerca de Ysios Capital

Ysios Capital es una gestora española líder en venture capital que proporciona financiación a empresas de ciencias de la vida altamente innovadoras. Estas empresas desarrollan tratamientos para enfermedades con necesidades médicas no cubiertas. Con oficinas en San Sebastián y Barcelona, Ysios Capital transforma el capital en avances médicos, generando retornos financieros y un impacto positivo en la sociedad. Ysios Capital, fundada en 2008, **cuenta con más de 400 millones de euros en activos bajo gestión a través de tres fondos**. Además, actúa como asesor de inversiones del fondo de cotizadas Telescope Biotech Fund gestionado por Andbank Wealth Management. Para más información, visite www.ysioscapital.com.

Para más información:

Miriam Cortés, Ysios Capital

T 93 517 3545

mcortes@ysioscapital.com

www.ysioscapital.com